

TRASCENDIÓ

Que mientras la oposición formó un grupo de trabajo para analizar la estrategia de seguridad, algunos morenistas se reunieron en privado con la secretaria Rosa Icela Rodríguez en el contexto de la próxima iniciativa sobre la Guardia Nacional que enviará el Ejecutivo. La funcionaria divulgó en redes sociales que el encuentro fue para avanzar en el trabajo conjunto en beneficio de la población mientras que la ex presidenta cameral Mónica Fernández Balboa precisó: "Trabajamos en un mismo objetivo. #JuntosConstruimoslaPaz". Se prevé que la propuesta llegue al Senado v se discuta en el próximo periodo ordinario que se inicia en septiembre.

Que la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados, encabezada por Ignacio Mier, y sus aliados PVEM y PT decidieron ir adelante con el parlamento abierto sobre la reforma electoral, por lo que han solicitado al priista Rubén Moreira convocar a reunión de Junta de Coordinación Política mañana miércoles para votary avalar el programa, con o sin el respaldo de la coalición opositora, e iniciar los foros la próxima semana. Aunque la bancada morenista insistió en su llamado al bloque PAN-PRI-PRD a desistir de la llamada "moratoria constitucional" y avanzar, el hecho es que los diputados lopezobradoristas no tienen hoy los votos suficientes para aprobar el proyecto.

Que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López. orador en el 150 aniversario luctuoso de Benito Juárez, dijo que el legado del benemérito es indestructible y que el movimiento de la cuarta transformación los impulsa hacia "el lado correcto de la historia", el de un orden social más humano. todo frente al Presidente, el gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, y el embajador de Francia, Jean-Pierre Asvazadourian. Sin embargo, llamó más la atención que se dieran cita y posaran juntos con AMLO los representantes de Estados Unidos, Ken Salazar, y de Cuba, Marcos Rodríguez Costa, quienes dirán sin duda, cada uno desde sus posiciones irreconciliables, que sus países van por el sendero indicado.